
「さがえ少年少女発明クラブ」は、今年、50
名を越えるクラブ員が所属して活動を行ってい
ます。活動では、地元の企業から機材や材料の
提供を受け、工作・実験を行う回もあります。
6月には後藤電子株式会社からプログラム提

供を受け、「コイルを作って発電機やスピー
カー製作に挑戦」として、機材・材料の提供と
講義・制作の指導をいた
だきました。
クラブ員達は、銅線を

400回も巻いてコイルを
作り、磁石と組み合わせ
て発電をさせたり、振動
板と音源を組み合わせ、
スピーカーを作ったり、
初めてのとても貴重な体
験をさせていただきまし
た。

地元企業の支援に感謝
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学校教育課所属

鈴木 郁
すずき かおる

7月に入るとさくらんぼの収穫が一段落し、
ハウスのビニールを剥がしたり、ネットを上げ
たりと後片付けの作業が続きました。
それと並行して、遅れに遅れた自身の畑のリ

ンゴの摘果作業も行いました。大小合わせて10
数本の木ですが、地主の方にもたくさんの協力
をしていただきながらなんとか完了しました。
しばらくはリンゴの管理を行いながらその他の
作物についても研修していく予定です。

夏本番になり、外
に立っているだけで
も汗が止まらないよ
うな気温が続いてい
ますが、熱中症には
十分気を付けて作業
に取り組んでいきま
しょう。

小林 勇気
こばやし ゆうき

大好きなリンゴの作業

活動2年目 活動2年目

農林課所属

段ボールを振動板にしたスピーカー

協力しながらコイルを巻きます

並行してリンゴの作業も進めます

だんだんと大きくなります



寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。
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伊藤 裕太郎
いとう ゆうたろう

活動1年目

清政 朱音
きよまさ あかね

企画創成課所属

山形の暑さを体験しております。
暑さの種類が出身地の神奈川とは違うように感じています。
寒河江はもちろん、県内各地で、マルシェなどの山形の夏を満喫できるイ

ベントが増えてきました。地元の方々と交流できる貴重な機会なので、積極
的に参加していきたいと思います。

７月は西川町と大石田町のマルシェに
参加させていただきました。どちらも協
力隊が運営しており、活動の様子や実際
の運営の様子なども見ることができまし
た。普段なかなか交流する事ができない
近隣の町の方や出展されているお店の方
と交流することができ、大変有意義に過
ごすことができました。活動1年目

企画創成課所属

7月8日（土）に、寒河江駅前パー
クJAZZが開催されました！
私が所属しているNPO法人グラウ

ンドワーク寒河江で運営を行いまし
た。ビアフェスタも同時開催し、
JAZZの音色と屋外飲食で駅前周辺を
盛り上げることができました。
当日は朝から雨模様で、設営の際

には無事開催できるのか不安になる
程の雨量でしたが、なんとか最後ま
で開催することができました。
山形や仙台のJAZZバンドの音色を

聴くことができ、心踊る一日となり
ました。

農林課所属

活動2年目

森川 宏輝
もりかわ ひろき

寒河江市内は、さくらんぼのシーズンが
終わり、農家の方々は後片付けや次の作物
の作業へ移っています。
大忙しのさくらんぼシーズンでしたが、

その中でもうれしいことが。私の管理して
いたさくらんぼと、西川町の地域おこし協
力隊が作っているわら細工の名刺入れを交
換させていただき、現在愛用しています。
以前から気になっており、購入できれば

と考えていたのですが、このような機会を
いただけて手にすることができました。
このような流通の形もいいですね。
お会いした方は、ぜひ新しい名刺入れで

名刺交換をさせてください！

活動1年目

活動1年目


